

# CONOCIENDO EL DEPARTAMENTO DE TARIJA

El 15 de abril se recuerda la Batalla de la Tablada, que se combatió en 1817 en las proximidades de la ciudad de Tarija y que vio la victoria de los patriotas independentistas frente al ejército realista español.

Las tropas independentistas estaban comandadas por el coronel argentino Gregorio Aráoz de La Madrid y contaron con el decisivo apoyo de los "montoneros" tarijeños, los guerrilleros montados a caballo liderados por José Eustaquio "Moto" Méndez, derrotando así las tropas realistas al mando del gobernador Mateo Ramírez.

